

Sistema frontal con masa de aire polar impactó de lleno la zona central

Llegó la nieve a Santiago y ahora vienen las heladas bajo cero

D.TORÁN / M. SALINAS

Este jueves, probablemente, fue el día más turbulento del año en cuanto a la situación meteorológica: estuvo despejado, con una máxima de agradables 18 grados, hubo mucho viento, luego se nubló y en la tarde empezó a llover. Pero eso no fue todo, ya que alrededor de las 21 horas empezó a caer nieve en varios sectores de la capital.

El responsable de esta turbulencia es un sistema frontal caracterizado por una masa de aire polar que avanzó rápidamente hacia la Región Metropolitana y que al finalizar el día dejó cubierto de blanco amplios sectores de Lo Barnechea, San Carlos de Apoquindo, La Florida y Puente Alto. Hacia el sector de Las Vizcachas y San Alfonso también nevó.

Debido a esta situación, los municipios de Puente Alto y San José de Maipo informaron que se suspendían las clases en los colegios municipales este viernes. Además, Carabineros informó del cierre de varias rutas, como la cuesta La Dormida, entre Olmué y Tiltil, la cuesta Chada, la cuesta Barriga, el camino hacia Farellones y la cuesta Pie Andino, tanto por el sector de Colina como por Lo Barnechea.

En cuanto a la lluvia, la DMC y Accuweather apuestan por 30 mm de agua en la capital.



ATON

Si bien luego dejó de nevar en algunos sectores, la lluvia continuó y se esperaba que en la madrugada cayera más nieve, incluso en sectores más bajos de la capital.

Jason Nicholls, meteorólogo de Accuweather, explicó que "en Santiago habrá cotas de nieve por encima de los 1.500 metros, con nevadas de

hasta 2 metros".

Arnaldo Zúñiga, su colega de la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), agregó que "en toda la franja oriente de Santiago la probabilidad de nieve es muy alta. Y en el sector centro y poniente hay una alta posibilidad de que caiga agua nieve. Esto ocurrirá principalmente durante la

En algunos sectores de Lo Barnechea se juntaron varios centímetros de nieve.

mañana".

Durante la jornada de este viernes seguirá lloviendo en la capital, pero de manera más débil. Sí hará frío. Mucho frío.

"Se pronostican entre 25 a 30 milímetros en el total del evento, donde la mayor concentración será durante la noche del jueves y madrugada del viernes. Las lluvias serán intensas hasta las 5 de la mañana del viernes", explicó Zúñiga.

La DMC emitió, además, una alerta por heladas moderadas e intensas para la madrugada y mañana del sábado.

"En Santiago esperamos -3 °C. Vamos a estar muy cerca de la mínima histórica de agosto que fue en 2017 con -3,4 °C. En el sector norte de Santiago se esperan -4 °C a -5 °C. En San Felipe y Los Andes la temperatura mínima puede llegar a -7 °C. En Santiago lo más frío estará en San José de Maipo donde se espera que la mínima sea de -8 °C.

Y, por último, hay un aviso de probabilidad de tormentas eléctricas desde Valparaíso al Biobío entre la noche del jueves y la tarde del viernes.